



Bolivia se reafirma como primer exportador mundial de castañas

Description

Bolivia clasifica hoy como el primer exportador mundial de castañas tras comercializar entre enero y octubre del año en curso un volumen valorado en 146 millones de dólares, reportó el Viceministerio de Comercio Exterior e Integración.

Este indicador supera en 26 por ciento a todo lo exportado en 2023, aseguró esa dependencia adscrita al Ministerio de Relaciones Exteriores.

“Este superalimento llegó a 34 países, destacando en orden de importancia: Países Bajos (30 por ciento del total), seguido por Estados Unidos (23); Reino Unido (12), Alemania (nueve) y China (cuatro puntos porcentuales), precisa la nota institucional.

Conocida en el mercado internacional como Nuez de Brasil, la castaña boliviana sumó con sus ventas 115 millones de dólares el año pasado, con una exportación del 49 por ciento del total.

Le siguieron Alemania (país reexportador con 15 por ciento, por 36 millones de dólares); Perú con el 12 (29 millones de dólares) y Brasil con ocho (18 millones de dólares).

Desde el punto de vista territorial de Bolivia, los departamentos de Beni y Pando son los principales exportadores del producto con el 76 y 22 por ciento, respectivamente.

“El Ministerio de Relaciones Exteriores, a través del Viceministerio de Comercio Exterior e Integración, continuará con su política de fomento a las exportaciones, gestionando nuevos mercados para este y otros productos bolivianos”, concluyó el reporte.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024